

Elections municipales
23 et 30 mars 2014



Vivre mieux, ensemble

à Aulnay-sous-Bois

Communiqué de presse :
Mercredi 18 décembre 2013

**À 100 jours des élections municipales,
l'équipe 'Vivre mieux, ensemble' affiche et revendique
une dynamique inédite à Aulnay-sous-Bois.**

EELV et des membres du Front de Gauche - Parti de Gauche et Ensemble - soutiennent à Aulnay-sous-Bois, une liste rassemblant de nombreuses personnalités locales.

La centaine de personnes présentes vendredi 13 décembre, lors de l'inauguration de l'atelier de campagne, a pu constater la dynamique inédite de rassemblement à Aulnay-sous-Bois. Cette dynamique se forge autour des valeurs de la gauche humaniste, écologiste et solidaire, réunissant des personnalités locales issues de parcours divers mais au coude à coude pour bâtir l'avenir de la ville d'Aulnay.

Le vice-président de la Région Alain Amédro, qui mène cette liste, revendique ce rassemblement qui s'amplifie : *“Nous constituons une dynamique unique à Aulnay-sous-Bois, qui rassemble de nombreux habitants autour d'un projet réellement novateur. Preuve en est, des citoyens de tous horizons nous rejoignent : communistes, écologistes, personnes issues du parti radical de gauche, socialistes, indépendants et centristes. Nous incarnons notamment la gauche d'en bas, celle du refus de la politique hors sol, celle qui dérange les conservatismes et les citadelles et celle qui dérange les petits arrangements d'appareils pour maintenir en place les mauvaises méthodes. Notre liste de rassemblement - qui s'amplifie de jour en jour - est ancrée dans la réalité des Aulnaysiens qui souhaitent des élus au service de l'intérêt général”.*



Contact presse : Alain Amédro : alain.amedro@vivremieux-aulnay.fr ou 06 12 84 03 34

29 rue Anatole France à Aulnay-sous-Bois, www.vivremieux-aulnay.fr